



Dirección de Promoción e Información

Boletín de prensa 65 /2019

Ciudad de México, a 22 de abril de 2019

CDHDF Firma Convenio con la Facultad de Medicina de la UNAM, a través de su Licenciatura en Ciencia Forense

La Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), Nashieli Ramírez Hernández, celebró la Firma de un Convenio Institucional de Colaboración con la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), a través de su Licenciatura en Ciencia Forense.

Recordó que aunque continúa vigente un Convenio Marco, firmado en abril de 2009, a través del cual ambas instituciones se comprometieron a fortalecer la cultura de derechos humanos, el programa de estudios de la Licenciatura en Ciencia Forense responde totalmente a las necesidades de documentación y análisis de presuntas violaciones a derechos humano, pero sobre todo, a la construcción de un enfoque para reparación integral a las personas agraviadas.

“Naturalmente las y los muchachos ganan al estar en la Comisión, pero nosotros ganamos más cuando ellos están aquí, construyendo con nosotros esta visión, que es más del Siglo XXI, en cuanto a cómo debemos mirar a las víctimas y cómo reparamos de manera integral los daños por violaciones a derechos humanos”, insistió.

En tanto, el Secretario General de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas, celebró que, a través una de sus más recientes licenciaturas contribuyan a mejorar la procuración de justicia y la

protección de los derechos humanos de la población en la Ciudad de México, desde la CDHDF.

“La aplicación de la ciencia y del análisis científico de las evidencias, como es esta Licenciatura, pueden contribuir a resolver uno de los principales problemas nacionales: en esta búsqueda para salvaguardar los derechos humanos y dar certidumbre en la procuración de justicia, la UNAM y la CDHDF, vamos de la mano”, advirtió.

Por su parte, el Director de la Facultad de Medicina, Germán Enrique Fajardo Dolci, agradeció a la Coordinadora de la Licenciatura en Ciencia Forense, Zoraida García Castillo, también presente, por hacer posible el Convenio de Colaboración.

Dijo que la Firma se da en el marco de la celebración del Derecho a la Educación, de los 90 años de la Autonomía Universitaria y a 6 años de la aprobación de la Licenciatura en Ciencia Forense.

“Las y los jóvenes egresados de la Facultad que estén realizando sus Prácticas Profesionales y realizando servicio social en esta Comisión, coadyuvan con su trabajo y su ciencia, para mejorar y acercar una mejor justicia a las y los ciudadanos, a través de la Física, la Química, la Psicología y a través de otras ramas de la Ciencia”, subrayó.

Zoraida García Castillo coincidió en celebrar la inclusión de la ciencia en la investigación de hechos presuntamente violatorios de derechos humanos: “Queremos también abrir la posibilidad a que nuestros alumnos de la Licenciatura puedan prestar aquí su Servicio Social y Prácticas Profesionales, pero también para que como egresados sean contratados por la alta calidad de su formación académica, en la que nos hemos empeñado”.